

Laufgemeinschaft Tauberfranken: Beliebte Serie findet in diesem Jahr bereits zum siebten Mal statt / Auftakt ist am 20. Mai in Elpersheim

Gemeinsam machts's mehr Spaß als allein

Gemeinsam ist es leichter, den „inneren Schweinehund“ zu überwinden. Vielleicht wird die „Laufgemeinschaft Tauberfranken“ deshalb immer beliebter.

Von unserem Redaktionsmitglied
Bettina Semrau

BAD MERGENTHEIM. In diesem Jahr startet die Laufserie in ihre siebte Saison. Traditionell trafen sich deshalb die Vertreter der beteiligten Vereine sowie der Sponsoren am Donnerstag in den Räumern der Fränkischen Nachrichten, um einen ersten Blick auf die bevorstehende Veranstaltung zu werfen und Modalitäten zu besprechen.

Auftakt ist am 20. Mai mit dem 16. Pfingstlauf in Elpersheim. Danach folgen der 16. Assamstädter Volkslauf am 23. Juni, am 14. Juli der 16. Hakro-Stadtlauf in Schrozberg und am 25. August der 8. Umfertailllauf in Unterschüpf. Den Schlusspunkt setzt traditionell die älteste Laufveranstaltung, der 24. Herbstfestlauf am 22. September in Niederstetten.

FN-Marketing- und Reisebüroleiter Michael Wunsch versicherte, dass die Fränkischen Nachrichten auch bei der siebten Auflage der Laufserie wieder gerne als Medienpartner zur Verfügung stünden. Zudem stellen die FN-Reisebüros wieder drei Reisegutscheine im Wert von je 100 Euro zur Verfügung.

Durch die kontinuierliche Berichterstattung über die Aktivitäten der Laufgemeinschaft habe man bei der Laufserie als Marke zu mehr Be-



Vertreter der Vereine und Sponsoren der „Laufgemeinschaft Tauberfranken“ haben sich in den Räumern der FN-Geschäftsstelle Bad Mergentheim zu einem Gespräch über die am 20. Juni mit dem Elpersheimer Pfingstlauf beginnende siebte Auflage der immer beliebter werdenden Laufserie getroffen. Mit im Bild FN-Marketing- und Reisebüroleiter Michael Wunsch (Vierter von rechts).

BILD: BETTINA SEMRAU

kanntheit verhelfen können. Als Sponsoren der ersten Stunde bleiben auch das Stadtwerk Tauberfranken, die Sparkasse Tauberfranken sowie die Sparkasse Schwäbisch Hall-Crailsheim mit ihrer Filiale in Schrozberg, der Sport-Ausstatter „Team4One“ aus Niederstetten und die AOK Heilbronn-Franken der Veranstaltung treu. Seit zwei Jahren ist nun auch die Firma Roto dabei.

Thomas Landwehr, Leiter der Öffentlichkeitsarbeit bei der Sparkasse Tauberfranken, betonte, dass sein Institut mit dem Sponsoring einen

Teil des Gewinns wieder an die Gesellschaft zurückgeben wolle. Sport bietet sich als „wichtiges Bindeglied“ hier natürlich an.

Eine Laufserie passe, so Vertriebsleiter Steffen Heflinger, sehr gut zum Stadtwerk Tauberfranken als Energielieferanten. Auch sein Unternehmen lege Wert darauf, dass „was wir erwirtschaften, der Region zugutekommt“.

Magdalena Rothengast von der AOK Heilbronn-Franken betonte, wie wichtig Laufen sei, wenn man abnehmen wolle. Insofern passe die

Veranstaltung sehr gut in das neue Präventionsprogramm der AOK.

Nach Aussage von Anna-Lena Muthig und Kathrin Kindermann von der Firma Roto sei die Laufgemeinschaft Teil des betrieblichen Gesundheitsmanagements. So wolle man die Mitarbeiter dabei unterstützen, auch mit der Bildung von eigenen Laufgruppen, an der Veranstaltung teilzunehmen.

Für den Sportausstatter „Team4One“ aus Niederstetten, vertreten von Heike Meniheck, war es „selbstverständlich“, neben anderen

Laufveranstaltungen auch die Laufserie zu unterstützen.

Die Vertreter der beteiligten Vereine – neben dem SV Elpersheim waren Mitglieder vom TSV Assamstadt, dem TV Niederstetten und dem TSV Schrozberg gekommen – zogen nach sechs Laufserien eine positive Bilanz. Wilfried Fischer vom SV Elpersheim lobte die Unterstützung durch die „feste Gruppe von Partnern“ und sprach von „sehr guter Resonanz“ der Laufserie. Er kündigte außerdem an, dass in diesem Jahr als besonderer Anreiz erstmals der „Tauberfranken-Cup“ ausgespielt werden soll. Drei der insgesamt fünf Läufe werden dafür gewertet und die jeweilige Platzierung notiert. Den Pokal bekommt, wer am Schluss die wenigsten Punkte hat.

Die Modalitäten

- Bei der Laufgemeinschaft Tauberfranken soll **nicht der Leistungsgedanke im Vordergrund** stehen.
- Sie zielt vielmehr auf **regelmäßiges Laufen** ohne Zeitdruck ab.
- Wer **mindestens drei Wettbewerbe** absolviert – unabhängig von den erzielten Zeiten – nimmt an der **Verlosung** der drei von den Fränkischen Nachrichten gestifteten Reisegutscheine teil.

■ Diese findet **beim letzten Lauf**, dem Herbstfestlauf in Niederstetten, am 22. September, statt.

■ Außerdem gibt es für jeden, der **überdarm mitgelaufen** ist, einen **Rucksack** als Geschenk. Bisher haben die **Mehrfachstarter** pro Saison rund hundert Starter geschafft.

■ Bewusst setze die Laufgemeinschaft, so Mitorganisator Wilfried Fischer vom SV Elpersheim, auf **„kleine familiäre Läufe“**, mit 250 bis 300 Teilnehmern.

■ Hier sei eine **Betreuung jedes einzelnen** Starters möglich, denn, so Fischer: „Wir legen Wert auf Details“

■ Weitere **Informationen** zu den Wettbewerben der Laufserie gibt es unter www.laufgemeinschaft-tauberfranken.de *sem*